## 区政をきく(一 第2回定例会で、各会派から10名の議員が、区政全般にわ 般質 問

たり一般質問を行いました。以下、概要をお知らせします。

方式を検討しては。



### 祐美子 阿部 議員(民主)

品川区の魅力の再発見と

いても研究する。3特に多数 を進め、提案の登録制度につ 争入札3件、随意契約12件な 場合、リスク負担などの問題 ーディネートする方法をとる どだ。2区内業者優先の発注 が大きくなるおそれもあり、 の専門業者との個別契約をコ 導入は考えていない。

# **向齢者福祉について**

更されたが⑦経過措置の運営 つくっては。⑥今春、要介護 ⑤区内の介護労働者を介護福 する必要があるが対応は。 につながったのかどうか検証 報酬アップが現場での報酬増 る経費などは。④3%の介護 て、新たな役割で上乗せされ ③地域包括支援センターとし と経営基盤強化への考えは。 ターに年間支出している経費 方法は。①今後の周知方法は 度の認定方法が全国一斉に変 19か所体制になって以降の運 ることを促すなどの仕組みを 祉関係の学会に参加・発表す 営事業者の変遷は。②各セン ①在宅介護支援センターが

> 検討の場の内容等は。⑦特別 ⑥特別支援教育推進のための

支援学校のセンター的機能等

を都市型観光の一環として組

み込むことにより、事業の発

を活用した中長期的なビジョ

ンを区民に示すべきでは。

子ども未来事業部長 ① ⑦

団体等の先進的な施策や活動 みを発展させ、区や民間活動 まざまな公共政策自体を広く

①区民や行政が実施するさ

人を引き付ける核として見直

し、発信しては。

区長 ●これまでの取り組

信力を高める工夫をする。

③実績と介護報酬単価を基礎 福祉センターに、21年からは 費の一定分等を支出しており 変更した。②基盤である人件 小山と戸越台第二を三徳会に 20年に西大井第二を品川総合 今年度は約1億8千万円だ。 健康福祉事業部長 1平成

度を、公共工事の適切な発注

②小規模工事事業者の登録制

し発注を行ったが契約実績は。

緊急経済対策を実施し、前倒

①平成20年度補正予算等で

公共工事のあり方について

③比較的規模の大きな工事で という観点から検討しては。

は、工事費用の透明化とコス

トラクション・マネジメント トダウンが期待されるコンス

教育次長 4保幼小の接続

トの中で適切に対応する。

き一般競争入札13件、指名競 総務部長・工事は制限付 始めたが、導入のねらい等は は。④保幼小一貫教育につい 側の思いを掘り起こし実現へ などだ。①混乱を生じるおそ する。⑥ア介護認定の更新者 って就学相談シートの活用を サポートすることなど考えて 活用しては。③例えば「森の 間の利用率が極めて低い区有 け皿を増やす方法等は。②年 れもあり広報は考えていない 質的な必要性はないと考える 意思をあらかじめ確認する実 場を用意し今後も参加を支援 て伺う。⑤小学校入学に先立 ようちえん」のような保護者 施設の一部を保育施設として することを希望するか否かの たが⑦家庭への対策は。①受 保育・教育制度について に対し申請以前の要介護度と ①今春、大勢の待機児がで

等を有機的に活用することに もできる事業を他の区有施設 ①緊急性の高い方のために緊 視野に置いて検討する。 保育園本来の機能を果たして 認証保育所を紹介するなどだ より、就労支援を目的とした るなどだ。❷保育園でなくて 急対策一時保育の枠を用意す ているNPO団体との連携も いきたい。❸地域で活動され 矛盾しているのでは。

援が必要な児童に対し適切な 要である。⑤特別な教育的支 期を通しての市民科教育が必 指導を行うため、保護者の願 い等を学校に引き継ぐものだ。

⑤福祉カレッジなどの研修の

る。

④区内法人には改定の趣

に、約7千万円を負担してい

旨を踏まえた対応を要請した

織を立ち上げ取り組んでいる。 6全体的な課題を調整等する

場として小中一貫特別支援教 育推進協議会を設置したなど



### 須貝 行宏 無ク) 議員

# 小中一貫教育の矛盾悪化する日野学園の教育環境と

中一貫教育を行っている。し 化させないようにし、全国に なみは一変した。学校周辺は 校してから3年が経ち、まち がら、他方では連携していな 型の小中一貫教育をめざしな 校の実態や特色に合わせ連携 実施している。一方では各学 かし区は、小学校から中学校 校は施設分離型連携校であり、 るべきでは。②多くの小中学 また強いビル風が吹き込んで い学校へ自由に進学できる学 に進学する際に学校選択制を 近隣の小中学校が連携して小 目慢できる学校をつくりあげ 全く日が当たらないように超 日照時間の規制がないので、 校選択制を実施するやり方は いる。これ以上教育環境を悪 **局層ビルを建てても問題なく** 

それぞれの学校の置かれた環 成果を上げるよう、教育委員 るのが学校本来の使命だ。今 も、それを総合的にカバーす 後ともしかるべき教育活動の 境に仮に長短があったとして して評価すべきものと考える 境は、教育活動のすべてを通 教育次長 ●学校の教育環

①小中一貫校日野学園が開

かえることにより、介護保険 いない方や重度認知症高齢者 対応できないと思うが、いか いインフルエンザにはとても なるなど、現状では毒性が強 ビスから訪問サービスに切り の方への対応は。④デイサー イサービス施設などが休業し 備することも必要では。③デ がか。②大流行に備えて、食 え続け感染症指定病院のベッ た場合、介護する人がだれも 料品や医療品の配給体制を整 ドが満床になり入院できなく

中学校へ進学する児童が増え 択制を前提に導入した。近年 く。❷小中一貫教育は学校選 会としてバックアップしてい る。したがって矛盾するとは 生活指導の連続性も保障され でも学習の連続性はもとより、 る傾向にあるが、連携グルー 連携グループ内の小学校から が充実してきたことにより、 は連携グループとしての活動 プ外の中学校に進学した場合

## **新型インフルエンザ対策** 区民生活と

家庭で必要な物品の内容も異 品の供給を行っている。❷各 るよう、既に体制の検討や物

一般医療機関でも診 品川区保健所長

**砂療を行え** 

●地域の

①感染が拡大し感染者が増 ける。③サービス量が低下し 染拡大につながりかねないの 利用率からは心配ないが、仮 ク期でも必要なサービスは供 の2割弱程度で、パンデミッ 時必要な高齢者など該当する うようこれまで以上に働きか なり、配給目体が人を集め感 給できる。

母現在のサービス ケースは全体のホームヘルプ た場合でも、食事や排泄が常 ない。必要な物品の備蓄を行 で、物資の配給を行う考えは じた場合にはケアマネジメン に限度額上困難なケースが生

全く考えていない。

⑤感染が拡大した場合、医師 担が増える方などへの対応は。 このたびの請願内容について、再開発準備組合に伝え、事業 保育は、受け入れる必要性が 従事している方々の子どもの 新型インフルエンザ対策等に

情を考慮の上、議会の議決に 酬については、そのような事 のとなっており、会議当日に 任や職務内容は極めて重いも かかわらずその職責を常に担 いただいている。各委員の報 いつつ多くの業務に当たって より条例で定めている。 

# 備を願う請願 荏原平塚中学校の跡地をスポーツの出来る多目的広場として整

する予定です。 が様々な目的のために活用できるよう、多目的広場として整備 の練習等のスポー し、地域コミュニティの交流や憩いの場、少年野球やサッカー 荏原平塚中学校の跡地活用については、既存の校舎等を解体 ツを通じた青少年育成の場など、地域の方々

平成22~23年度 平成21年度 なお、スケジュ 整備工事 基本設計、 ルは次の通りです。 実施設計

平成23年度中

供用開始

# 「品川区上大崎三丁目地区再開発」まちづくり都有地活用に関す

利用限度額を超え、自己負 められる施設のあり方について検討を進めてまいります。 者の立場からどのような対応が可能か協議を進めています。 また、区内部においても、関係各課と調整を図り、地域に求 5保育園を休園する場合でも

会・監査委員の高すぎる報酬 品川区の選挙管理・教育委員

わって子ども等を預かれる場

が必要になる。スタッフにか や看護師など多くのスタッフ

高いと考え、適切に対応する。

が必要では。

すべきでは。 ら理解が得られる報酬に見直 円にもなり、明らかに高過ぎ 酬を会議時間で割り、時間給 域としないで、多くの区民か 当たり前としてきたことも聖 なら日額報酬が常識だと思う。 る。1か月に2、3日の会議 にすると時間3万円から5万 ①この3つの委員の月額報